

# Große Umfrage zu Deutschlands Apotheken

Jetzt mitmachen und gewinnen!



Bitte ankreuzen und versenden.

<b>1</b>	Ist Ihnen bekannt, dass es in Deutschland bereits heute weniger Apotheken gibt als im Durchschnitt der Europäischen Union?	<input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein
<b>2</b>	Ist Ihnen bekannt, dass in den letzten drei Jahren in Deutschland im Durchschnitt alle 38 Stunden eine Apotheke geschlossen hat und dass immer mehr Apotheken schließen?	<input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein
<b>3</b>	Ist Ihnen bekannt, dass sich die Anzahl der Apotheken in Deutschland auf dem tiefsten Stand der letzten drei Jahrzehnte befindet?	<input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein
<b>4</b>	Haben Sie für sich oder für einen Angehörigen die nachstehenden Leistungen Ihrer Apotheke vor Ort schon einmal genutzt? <ul style="list-style-type: none"><li>• Nachtdienst oder Notdienst an Sonn- und Feiertagen</li><li>• Medikamente geholt direkt nach dem Arztbesuch (Akutversorgung)</li><li>• Persönliche Beratung von Mensch zu Mensch</li></ul>	<input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein  <input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein  <input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein
<b>5</b>	Ist Ihnen bekannt, dass Versandapotheken starke Schmerzmittel (sogenannte Betäubungsmittel), z. B. für Krebspatienten, nicht versenden dürfen und dass solche Schmerzmittel nur in Ihrer Apotheke vor Ort erhältlich sind?	<input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein
<b>6</b>	Wie wichtig ist es Ihnen, für den Notfall oder im Krankheitsfall eine Apotheke in erreichbarer Nähe zu Ihrem Wohnort zu haben?	<input type="checkbox"/> sehr wichtig <input type="checkbox"/> wichtig <input type="checkbox"/> nicht wichtig
<b>7</b>	Hätten Sie Verständnis dafür, wenn Menschen ihre Medikamente im Internet beziehen, auch wenn dadurch die Existenz der wohnortnahen Vor-Ort-Apotheken gefährdet würde?	<input type="checkbox"/> Ja <input type="checkbox"/> Nein